

## **Gastronomie in Schwachhausen Hilfe durch schnelle und unbürokratische Maßnahmen**

Der Beirat Schwachhausen möge beschließen:

1. Der Beirat Schwachhausen fordert den Senat auf,
  - a) im laufenden Jahr (2020) auf Pachtgebühren und Parkplatzgebühren für die Außengastronomie zu verzichten,
  - b) die Öffnungszeiten in der Außengastronomie in der Woche bis 23 Uhr und am Wochenende bis 24 Uhr zu erweitern.

### Begründung

Im Zuge der Corona-Pandemie sind für viele Menschen sonst alltägliche Unternehmungen zu teils großen Herausforderungen geworden. Ein Restaurantbesuch oder ein Feierabendgetränk in der Eckkneipe sind die Ausnahme, und dies lässt viele Gastronomen um ihre Existenz fürchten. Seit vorsichtiger Wiedereröffnung der Gastronomie vor 14 Tagen wird zudem deutlich, dass die Gäste lieber draußen, an der frischen Luft, als in geschlossenen Räumen sitzen. Angesichts dieses Trends braucht die Gastronomie, von der Eckkneipe, über das Café bis zum Restaurant, schnelle, einfache und unbürokratische Lösungen. Innerhalb gastronomischer Einrichtungen lassen sich i.d.R. keine neuen Plätze schaffen, doch in der Außengastronomie bieten sich gerade zu Beginn des Sommers Chancen. Bei den vorgeschlagenen Maßnahmen geht es darum, die Außengastronomie auszuweiten, um gemeinsam, schnell, pragmatisch und individuell „Normalität“ wiederherzustellen. Nicht nur für die Gäste, sondern insbesondere auch für die Gastronomen und die vielen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die jetzt fast ausnahmslos in Kurzarbeit sind.

Bremen, den 24.06.2020



Dr. Hans-Peter Volkmann  
Sprecher der CDU-Fraktion  
im Beirat Schwachhausen